

COPARMEX CD. JUÁREZ

EN EL MARCO DE JUÁREZ COMPETITIVA

CUENTAS CLARAS

En estricto apego a los lineamientos de nuestro Plan Estratégico Nacional, especialmente aquellos relativos a la transparencia y rendición de cuentas, Coparmex Ciudad Juárez informa que en fechas recientes concluyó un dictamen financiero, normativo y operativo referente a la participación de este organismo en el marco de Juárez Competitiva.

Este dictamen fue aprobado puntualmente por el Consejo Directivo de Coparmex Juárez el día 31 de mayo de 2012; así como también le fue presentado al Presidente Nacional de Coparmex, Lic. Alberto Espinosa Desigaud en reunión con Presidentes de Centros Empresariales de todo el país,

el pasado viernes 15 de junio de 2012. Por lo anterior nos es grato hacerlo del conocimiento público y reconocer con amplitud la intensa y valiosa labor de todas las empresas que integran la membresía de Coparmex en ésta que sin duda fue una de la más importantes iniciativas de la sociedad civil en la historia de Ciudad Juárez.

Respecto al concierto por la Paz con el Grupo Maná, contratado por la Asociación de Maquiladoras, A.C. (AMAC), asociada en la organización de Juárez Competitiva y que realizó una extraordinaria labor en el éxito de esta iniciativa; y por considerarse de interés público, se

presenta la opinión técnica de una empresa especializada que avala la correcta organización y costo del espectáculo.

De igual forma también se presenta la evidencia de la comprobación total de los recursos federales que fueron otorgados por parte de la Secretaría de Economía del Gobierno Federal.

La firma responsable de la elaboración del dictamen financiero fue el despacho Jensen Frausto Harmon, S.C., especializado en auditoría, con registro número 8252 ante la Administración General de Auditoría Fiscal Federal de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.



COPARMEX
JUÁREZ

DICTAMEN TÉCNICO Y FINANCIERO EMITIDO POR LA FIRMA JENSEN FRAUSTO HARMON, S.C. QUE EVALÚA EL MANEJO DE RECURSOS RECIBIDOS POR COPARMEX JUÁREZ

INFORME DEL CONTADOR PÚBLICO INDEPENDIENTE

He examinado las aseveraciones de CENTRO EMPRESARIAL DE COPARMEX CD. JUÁREZ, S. P., en lo sucesivo "COPARMEX JUÁREZ", al respecto a su participación en el programa denominado "Primer Encuentro Empresarial, Cultural y Deportivo Juárez Competitiva 2011, en lo sucesivo "JUÁREZ COMPETITIVA", por el periodo comprendido del 1 de Octubre de 2010 al 29 de Febrero de 2012, y que son las siguientes:

1. Que el total de aportaciones de recursos monetarios recibidos por COPARMEX JUÁREZ, para el desarrollo de las actividades de JUÁREZ COMPETITIVA, fueron efectivamente ingresados en seis cuentas bancarias utilizadas para JUÁREZ COMPETITIVA, por medio de transferencias electrónicas.
2. Que las aportaciones de recursos monetarios públicos y apoyos prometidos para el desarrollo de las actividades de JUÁREZ COMPETITIVA comenzaron a recibirse en las cuentas bancarias arriba 6 de Agosto de 2011.
3. Que JUÁREZ COMPETITIVA se fondeó primeramente de préstamos sin cargas financieras, de carácter institucional y personal con cargo a COPARMEX JUÁREZ y a su Presidente, principalmente en los primeros nueve meses (Octubre de 2010 a Julio de 2011), y ya posteriormente con patrocinios y aportaciones privadas y públicas, éstas últimas de los gobiernos Estatal y Federal, destacadamente de Agosto a Octubre de 2011.
4. Que el total de aportaciones de recursos monetarios recibidos por COPARMEX JUÁREZ para el desarrollo de sus actividades, fueron ejercidos exclusivamente en los eventos y actividades de JUÁREZ COMPETITIVA.
5. Que las erogaciones ejercidas en eventos coordinados por COPARMEX JUÁREZ se encuentran debidamente identificadas, integradas y soportadas con la documentación correspondiente.

Las aseveraciones arriba descritas son responsabilidad de COPARMEX JUÁREZ. Mi responsabilidad consiste en expresar una opinión sobre dichas aseveraciones con base en mi examen.

Mi examen fue realizado de acuerdo con las Normas para Atestiguar emitidas por el Instituto Mexicano de Contadores Públicos y, por lo tanto, incluyó la verificación y la aplicación de procedimientos que consideré necesarios en las circunstancias, con base en pruebas selectivas de la evidencia soporte de las aseveraciones de COPARMEX JUÁREZ. Considero que mi examen proporciona una base razonable para sustentar mi opinión.

1

Mi revisión comprendió principalmente la aplicación de los siguientes Procedimientos:

- Con respecto a la aseveración 1, revisé el 100% de las transferencias por aportaciones recibidas para ser ejercidas en las actividades de JUÁREZ COMPETITIVA, reportadas en los estados de cuenta bancarios mensuales de cada una de las cuentas utilizadas para JUÁREZ COMPETITIVA, correspondientes al periodo comprendido del 1 de Octubre de 2010 al 29 de Febrero de 2012. Adicionalmente, revisé la documentación que soporta la autorización de aportaciones del Gobierno Federal, así como la autorización de aportaciones del Gobierno del Estado de Chihuahua.
- Con respecto a las aseveraciones 2, 3, 4 y 5, revisé sobre bases selectivas la documentación que soporta los desembolsos y gastos efectuados durante el desarrollo de las actividades de JUÁREZ COMPETITIVA, cubriendo un alcance del 80% de los recursos ejercidos en eventos coordinados por COPARMEX JUÁREZ, además de obtener evidencia de que dicha documentación ha sido verificada mediante el proceso de validación electrónica ante el Sistema de Administración Tributaria ("SAT"). Asimismo verifiqué el pago de dichas erogaciones mediante transferencia electrónica por medio de la revisión de transferencias efectuadas reportadas en los estados de cuenta bancarios mensuales de cada una de las cuentas mencionadas en el punto 1, así como los estados de cuenta de la cuenta bancaria personal del Presidente de COPARMEX JUÁREZ, correspondientes al periodo comprendido del 1 de Octubre de 2010 al 29 de Febrero de 2012.

En mi opinión, con base en mi revisión de la evidencia documental que soporta las actividades del proyecto JUÁREZ COMPETITIVA, las aseveraciones de COPARMEX JUÁREZ, arriba mencionadas, al respecto de su participación en el proyecto JUÁREZ COMPETITIVA, están presentadas razonablemente, en todos los aspectos importantes, por el periodo comprendido del 1 de Octubre de 2010 al 29 de Febrero de 2012.

Cabe destacar que durante nuestra revisión tuvimos acceso total tanto a los registros contables, administrativos y financieros de COPARMEX JUÁREZ, así como a la información y documentación que acredita las diversas actividades realizadas, incluyendo la información y documentación necesaria para llevar a cabo el análisis referente a sus aportantes, patrocinadores y proveedores, que fue solicitada.

Este Informe se emite para el uso exclusivo de COPARMEX JUÁREZ, y no puede ser distribuido, ni publicado total o parcialmente, sin previa autorización por escrito de COPARMEX JUÁREZ.

Por la Firma,

JENSEN FRAUSTO HARMON Y COMPAÑÍA, S. C.

C.P.C. y M.I. Javier Frausto Arellano.

Ciudad Juárez, Chih., a 31 de Mayo de 2012

2

OPINIÓN TÉCNICA QUE EVALÚA LA DEBIDA ORGANIZACIÓN Y COSTO DEL CONCIERTO POR LA PAZ GRUPO MANÁ



Mayo 5 del 2012

Consejo Directivo de Juárez Competitiva
Presente

En atención a su amable solicitud de realizar una evaluación técnica y peritaje en relación al Concierto por la Paz, que encabezó el Grupo Maná, el pasado Día 12 de octubre de 2011, para determinar si su costo corresponde a los parámetros del mercado del espectáculo en Ciudad Juárez, me permito hacer de su conocimiento diversas consideraciones.

En primer término nuestra empresa, acredita la experiencia con que contamos en la promoción de los más importantes espectáculos de artistas en México y los Estados Unidos, durante los últimos 30 años, especialmente en la región fronteriza de Cd Juárez y El Paso, Nuevo Laredo y Laredo, Reynosa Matamoros y Mc Allen además de las ciudades no fronterizas como San Antonio, Houston, Dallas todas estas en Texas, así como Phoenix, Arizona y Las Vegas Nevada.

Una segunda y especial consideración es que hemos montado el espectáculo de Maná en por lo menos en más de 50 ocasiones y ahora mismo concluimos una nueva gira en el 2012 por el sur de los Estados Unidos que inicio en Hidalgo, el 3 de Abril; Houston, 4 de Abril; Dallas, 5 de Abril; Laredo, 7 de Abril; Phoenix 4 de Mayo; El Paso, 6 de Mayo; San Antonio, 8 de Mayo y finalmente; Corpus Christi, 9 de Mayo, todas ellas en el Estado de Texas. Se anexa listado de gira internacional del grupo.

Una verdad indudable es de que ningún espectáculo del mismo artista es igual en su costo, ya que las condiciones para su producción varían grandemente, dependiendo de muchos factores que las afectan y a las que me referiré en detalle mas adelante.

Antes de ello mencionare que la empresa OCESA que lo organizó en Cd Juárez, tiene efectivamente una gran experiencia en todo México y es ampliamente reconocida en el mercado del espectáculo como una de las más importantes.

No conozco un solo caso en el que OCESA halla tenido un espectáculo fallido y creo que sin duda una de las mejores opciones que pudieron haber seleccionado, ya que además cuenta con alta credibilidad entre los principales grupos musicales nacionales e internacionales, lo que asegura en la mayoría de los casos una alta disponibilidad de estos últimos, para formalizar contratos de trabajo con OCESA, lo que no ocurre con muchos otros promotores locales dadas las condiciones de complejidad social por las que Cd Juárez atraviesa, que afectan sensiblemente este mercado.

He revisado cuidadosamente la cotización, el contrato y el monto de los servicios incluidos en el y una primer conclusión es de que se incluyen los conceptos correctos que generalmente se brindan por parte de las empresas promotoras.

4100A East Paisano, El Paso TX 79905 Ph: 915 225 4944 Fax: 915 225 4945



Debo señalar sin embargo que las condiciones en que se organizó el concierto son totalmente atípicas de acuerdo al mercado y esto se refleja necesariamente en su costo.

Me explico, un evento de esta naturaleza normalmente se contrata con un mínimo de 8 a 10 meses de anticipación, para estar en condiciones de poder llevar a cabo la adecuada promoción en los medios.

En este caso el plazo fue de un mes, lo que implica retos formidables para cumplir con lo susuestos indicados.

El Grupo Maná, según pudimos constatar no tenía incluida una presentación en la ciudad de Juárez, mas tuvieron que usar una gran logística para poder presentarse en dicha ciudad sabiendo que a los dos días tendrían que estar en Guadalajara en la inauguración de los Juegos Panamericanos lo que se agrega como un elemento mas que eleva los costos.

Otro factor muy importante es que el artista se encuentre en una gira previamente acordada, lo que permite optimizar los recursos y disminuir los costos, lo que tampoco ocurrió, ya que el Grupo Maná vino especialmente a esta presentación. Este hecho provocó que tampoco pudieran hacer uso de su equipo musical e infraestructura de producción, ya que el de ellos estaba en Guadalajara y pude comprobar que el equipo que uso en el evento de Juárez se tuvo que importar de Estados Unidos, con costos adicionales.

Otro factor relevante son los ingresos por taquilla, de los cuales tradicionalmente un artista de clase mundial como Maná recibe un % bien alto adicional a sus honorarios, lo que tampoco ocurrió ya que fue un evento mayoritariamente gratuito, en el que solo se colocó menos del diez por ciento de boletaje, según el reporte que nos fue presentado por la empresa contratada para este fin.

Sin duda debe destacarse que el grupo Maná es en la actualidad uno de los mejores cotizados a nivel nacional e internacional, como se comprueba en su página de Internet, en la que se indican las principales ciudades en México, Estados Unidos, Canadá y Europa, en las que lleva a cabo su gira.

Basta decir que las metas de recaudación en su actual gira mundial con el tour "Drama y Luz" pasaran más de 80 millones de dólares, lo que solo ocurre en los tiempos actuales con un número reducido de artistas internacionales.

Finalmente un hecho indudable mas es el de la percepción de inseguridad que se tiene de esta plaza, que provoca que un gran numero de artistas evite presentaciones en ella, como se demuestra en los últimos cinco años, que no han

4100A East Paisano, El Paso TX 79905 Ph: 915 225 4944 Fax: 915 225 4945



tenido prácticamente ningún evento musical de relevancia, exceptuando el de Sarah Brighman, el cual fue patrocinado por el Gobierno del Estado de Chihuahua.

Realizar en las condiciones anteriores un magno Concierto de las características del que se tuvo en Octubre pasado, que fue tan extenso y no tuvo ningún incidente de inseguridad que lamentar, es sin duda todo un reto, y merece nuestro mas amplio reconocimiento a los organizadores, así como a las entidades publicas y privadas que con su patrocinio lo hicieron posible.

En conclusión, el costo de \$26,494,000.00 pesos que tuvo este Concierto se encuadra en el rango en el que un evento similar tendría en las condiciones antes descritas.

Lo anterior tiene como base el promedio de los gastos totales de una de sus presentaciones, de los que solo la parte de los honorarios del Grupo Maná, que dependiendo de la Ciudad y el tipo de Concierto, son de \$350,000.00 a \$850,000.00 dolares, mas un por ciento bien elevado de los ingresos de taquilla después de gastos, que dependen también del numero de asistentes y del costo de los boletos, y que en promedio son de \$50,000.00 a \$500,000.00 dolares.

Es decir, solo este renglón consolidado es de \$400,000.00 a \$1,200,000.00 dolares, a lo que hay que agregar la producción del Concierto, Front y Back Stage, con todos los conceptos que esto implica de sonido, iluminación, escenario, pantallas, efectos especiales, cameramen, seguridad de Mana, baños, sillería, etc. Así como logística, transporte terrestre y aereo, alojamiento y comidas del equipo técnico, musical y de seguridad, todo lo cual tiene un costo promedio de \$350,000.00 a \$600,000.00 dolares.

A lo anterior se suma la Comisión del Promotor, que en promedio es del 10 al 15% de los ingresos de taquilla, gastos incluidos de renta del inmueble, señalética, boleteros, seguridad general, publicidad, limpieza e impuestos, aproximadamente de \$400,000.00 a \$700,000.00 dolares.

Me pongo a la disposición de quien consideren conveniente para ampliar cualquier información que se requiera.

Atentamente

Lazaro Moggi
CEO

4100A East Paisano, El Paso TX 79905 Ph: 915 225 4944 Fax: 915 225 4945

COMPROBACIÓN TOTAL DE LOS RECURSOS FEDERALES

Historico del OI: CENTRO EMPRESARIAL DE COPARMEX CIUDAD JUÁREZ, S.P.
(CCJ820428359)

#	Folio	Nombre del Proyecto	% Avance	Observaciones	Montos					Inform	
					SE	GE	GM	SA	SP		OTROS
Proyectos (2011)											
1	FP2011-314	EXPO JUÁREZ COMPETITIVA	100	Cumplimiento 100%	10.000.000				4.290.000		

Atentamente

Consejo Directivo Coparmex Ciudad Juárez

Carlos Chavira Rodríguez, Guadalupe de la Vega Arizpe, Alberto Becerra Armijo, Artemio Ibarra Espino, Romulo Escobar Valdéz, Fernando Torres, Gabriela Fuentes Téllez, Gustavo González, Hugo Venzor Arviso, Humberto Perusquía, Jesús Andrade Sánchez Mejorada, Jesús Sandoval Armenta, Jorge Orlando Pérez, Jorge Rodríguez Berlanga, Luis Francisco Deras Muñoz, Luis Mario Gutiérrez, Rafael Martínez Reyes, Ricardo Ramos Lugo